

Rolande

8 Février 2012

CONFESSIONS

L'avarice

«Mon père, je sais que vous avez une vingtaine de paroisses à gérer mais il faut que vous sachiez que je ne me suis pas confessée depuis mon adolescence, vous feriez bien de bloquer votre après-midi parce que ça risque d'être long.

Je ne suis pas parfaite et j'en demande pardon. J'ai classé mes péchés par ordre de gravité, je vais commencer par le plus énorme. Accrochez-vous ça va décoiffer.

J'économise le moindre euro sur tous les achats, je vais dans les discounts c'est beaucoup moins cher que dans les grandes surfaces, je fais la fin des marchés pour récupérer les fruits et légumes. Je négocie tous mes achats et si je n'obtiens pas de ristourne j'ai toujours un petit cadeau.

A la maison, toute la famille doit être dans la même pièce, car une seule lampe doit être allumée, ceux qui restent dans leur chambre doivent s'éclairer à la bougie. Lorsque je lave les légumes je garde l'eau et l'utilise pour d'autres besoins. Quelques pièces de gagner ici et là font un billet et quelques billets font une pièce d'or!

Tenez, mon Père, vous achetez vos chemises et vos chaussettes? Et bien moi je reprise toujours les chaussettes de mon mari et je retourne les cols de ses chemises; en acheter coûte vraiment trop cher. Je tricote des couvertures dans de vieux chandails que je récupère à la Croix Rouge, je me chauffe au bois que toute la famille ramasse dans la forêt lors de nos promenades dominicales, ainsi nous ne payons plus de facture de gaz!

Et le soir, quel bonheur de calculer les économies réalisées et quelle joie de regarder tous ces billets de banque, les toucher, les sentir.

Mais mon plus grand plaisir est d'écouter le tintement des pièces d'or lorsque je les fais glisser dans mes doigts et de voir étinceler mes lingots, là mon Père c'est réellement jouissif.

-Ma fille comment pouvez-vous vivre ainsi alors qu'il y a tant de malheureux, de gens qui ont froid et faim !

Si vous voulez le pardon de Dieu, vous devez faire pénitence, vous

commencerez par donner et partager, je sais, ce sont des mots qui ne font pas partie de votre vocabulaire, vous partagerez avec les nécessiteux et surtout vous ne devrez plus faire souffrir votre famille de votre avarice. Allez et revenez me voir dans un mois nous referons le point.

- Comment pouvez-vous me demander ça mon Père alors qu'il suffit de se priver pour posséder, je me prive! Je me prive!

Non ma fille, vous ne vous privez pas vous vous faites plaisir avec votre avarice, je vais prier pour vous.»